



Die Universität Innsbruck trauert um

# **em. o. Univ.-Prof. Dr. George Vass SJ**

**Universitätsprofessor für Dogmatik 1976–1996**

P. George Vass war ab 1976 bis zu seiner Emeritierung Professor an der Universität Innsbruck, zwei Jahre davon auch Dekan der Katholisch-Theologischen Fakultät. Sein philosophisches Interesse galt dem Gespräch mit dem zeitgenössischen Atheismus, in der systematischen Theologie legte er Wert auf dogmengeschichtliche Vertiefung. Mit einer umfangreichen Interpretation des Werkes Karl Rahners hat er sich auch in der englischsprachigen Welt einen Namen gemacht.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir gedenken dem Verstorbenen bei der Eucharistiefeyer am Freitag, dem 2. August 2013, um 14 Uhr in der Jesuitenkirche in Innsbruck.

Innsbruck, im Juli 2013

**Univ.-Prof. DDr.  
Stephan Lehrer  
Leiter des Instituts für  
Systematische Theologie**

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult.  
Tilman Märk  
Rektor der  
Universität Innsbruck**

**Univ.-Prof. Dr.  
Wolfgang Palaver  
Dekan der Katholisch-  
Theologischen Fakultät**